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Lösung von Seite 28: 

Es war kein anderer als Dieter Möller, er war der einzige 
der von dem markierten Holzstück wusste und es, 
nachdem er sich mal wieder bedient hatte, zurücklegte. 
Aber er hatte nicht wissen könne, dass Schulte auch 
die Höhe der Reihe nachgemessen hatte.
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Dann schnupper doch mal einen Tag bei uns 
in die Druckerei rein und �nde es heraus. 
Wir freuen uns auf dich.

Kataloge •  Broschüren •  Flyer •  Verpackungen •  Etiketten •  Mailings •  Geschäftsausstattung •  Websites •  Erklärvideos •  Design

in der Druckerei

Wir liefern Begeisterung
Wir liefern BegeisterungDruck & Medien

LINDHAUER AUSBILDUNG
2023

Wir liefern Begeisterung
Wir liefern Begeisterung



Anzeige

43

Zur alten Kapelle 13-15

33129 Delbrück-Lippling

LINDHAUER  DRUCK & MEDIEN

www.lindhauer.de

Weitere Infos:

05250  993799 - 0 bewerbung@lindhauer.de

Lindhauer Druck und Medien

lindhauer_heldentaten

Noch keine Idee, welcher Beruf zu dir passt? 

Medientechnologe 
Druck / Offsetdruck (m/w/d)

Medientechnologe 
Druckverarbeitung (m/w/d)

Mediengestalter Digital- u. Printmedien 
Gestaltung und Technik (m/w/d)

Mediengestalter Digital- u. Printmedien 
Planung und Beratung (m/w/d)

Unsere Ausbildungsberufe 2023:

Dann schnupper doch mal einen Tag bei uns  
in die Druckerei rein und finde es heraus.  
Wir freuen uns auf dich.

Kataloge • Broschüren • Flyer • Verpackungen • Etiketten • Mailings • Geschäftsausstattung • Websites • Erklärvideos • Design

in der Druckerei

Wir liefern BegeisterungWir liefern BegeisterungDruck & Medien
LINDHAUER AUSBILDUNG

2023 
Wir liefern BegeisterungWir liefern Begeisterung




